
 

 

 

Sitzung vom 3. Oktober 2019 

 
 

Liebe EVP’ler und Freunde 

 

Neu durften wir Pascal Stüssi (SVP) in unserer Runde begrüssen. Er ist der Nachfolger des 

zurückgetretenen Jörg Dätwyler (SVP). 

 

Das neue Gemeindegesetzt des Kantons Zürich zwingt alle Gemeinden, bis 2021 eine neue 

Gemeindeordnung zu erlassen. Der Stadtrat hat alle Gemeinderatsmitglieder vor der Gemeinde-

ratssitzung zu einer Infoveranstaltung zu diesem Thema eingeladen. Der Stadtrat hat uns über die 

Rahmenbedingungen, die Handlungsspielräume, das weitere Vorgehen und den Zeitplan informiert. 

In der anschliessenden Sitzung hat der Gemeinderat beschlossen, eine Spezialkommission für die 

Totalrevision der Gemeindeordnung einzusetzen. Die Kommission soll aus 12 Mitgliedern aus allen 

Parteien bestehen. 

 

Ernst Joss (AL) hat am 6. Dezember 2018 das Postulat «Anbindung des Niderfelds an das 

Gjuchquartier für den Langsamverkehr» eingereicht. Der Postulant ersuchte den Stadtrat, die 

Anbindung des Niderfelds an das Gjuchquartier im Bereich der Grabackerstrasse für den 

Langsamverkehr ohne Kreuzung von Strassen auf gleichem Niveau zu planen. Ernst Joss (AL) war 

mit der Antwort des Stadtrats gar nicht zufrieden. Neu soll bei dieser Querung ein Lichtsignal 

hinkommen und das Tempolimit von 60 km/h auf 50 km/h reduziert werden. Ernst Joss (AL) fordert 

den Stadtrat auf, nochmals über die Bücher zu gehen. Chris Ilg (EVP) lobt die gute und ausführliche 

Antwort. Sie betont, dass die Akzeptanz von Fussgängerunterführungen nicht mehr da ist. Wichtig 

für die EVP-Fraktion ist, dass der nötige Raumbedarf für eine zukünftige Verbindung gesichert wird. 

Das fordert auch die CVP. 

 

Die Interpellation von Ernst Joss (AL) betreffend Einstellung der Sprachkurse durch das 

Bildungszentrum Dietikon wurde vom Stadtrat beantwortet. Auslöser für den Entscheid, die 

Sprachkurse nicht mehr anzubieten, war die Tatsache, dass sie nur noch defizitär geführt werden 

konnten. Da das Bildungszentrum finanziell, strategisch und operativ von der Stadt Dietikon 

vollständig unabhängig ist, erachtet es der Stadtrat nicht als zulässig, auf entsprechende, 

strategische und operative Fragen Einfluss zu nehmen. Die Schule Dietikon stellt aber weiterhin 

Schulraum gegen Entgelt für Sprachkurse zur Verfügung. 

 

Die Interpellation von Eveline Einiger (SVP) betreffend «Schuladministration der Stadt Dietikon – 

Stellenplan der Schulverwaltung» wurde dem Stadtrat überwiesen. 

 

 

Freundliche Grüsse 

Fraktion der EVP Dietikon 

 

Manuela Ehmann 
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